
 

 

 

令和２年１１月６日（金）通算第１３１７回 １１月第１例会 

                            

 本日は十一月第一例会に多数の会員の皆様ご出席

いただきまして誠にありがとうございます。１１月

に入り最低気温が十度を下回る日も増え朝晩はかな

り寒さを感じるようになりました。今年は単なる風

邪でも、特にコロナウィルスの影響もあり非常に神

経を使うと思います。これからは一層寒さも増して

くると思いますので、通常の冬以上に体調にはくれ

ぐれもお気を付けいただけたらと思います。 

 今年はやはり様々な方面で新型コロナウィルスの

影響が非常に大きく、先日実施されたアメリカ大統

領選挙においてもコロナ対策として行われた郵便投

票が選挙結果に対する異常ともいえる混乱へとつな

がっております。また年末にかけて恒例となっている「２０２０年ヒット商品ベスト３０」や「２０２０新語

流行語大賞」においても「マスク」や「Zoom」といったコロナに関連した言葉が数多く入っております。また

今年は「新しい生活様式」や「ソーシャルディスタンス」というワードも一般的になり、今後はビジネスや一

般生活はもちろんのことロータリーの活動においても今までとは少し異なった形になるのではないかと思い

ます。来年以降もその時々の状況に柔軟に対応しロータリーの本質を見失うことなく活動していくことが大

切になってくると考えます。 

 今月はロータリー財団月間であります。今でこそ財団の純資産は 11 億 5 千万ドル収入は 3 億 6 千万ドルを

数え RI のそれを大きく上回っておりますがその始まりはとても大変なものでした。財団の父と呼ばれている

アーチ・クランプはクラブ会長としての最後の演説で「クラブが今後多くのことができるように基金を作ろ

う。」と提案しました。その後 RI 会長となったクランプ氏は早速基金の設立を提案しましたが周囲は全くの

無関心だったようです。その後 RI 会長退任時の時の記念品購入の残金 26 ドル 50 セントからロータリー財団

が誕生したとのことです。ロータリー財団は慈善団体を評価する機関から 12 年連続で最高位ランクの評価を

得ております。ロータリー財団は国際社会の中で必要なものであり私たち会員はロータリー財団をより身近

に感じ常にその社会的使命を理解しながら活動していくことがより重要になってくると考えます。 

最後になりますが、本来であれば 10 月 24 日 25 日と太田中央クラブがホストでライラ研修が実施されるは

ずでした。しかしコロナウィルスの影響で残念ながら中止となりました。当クラブからは田村さんがライラ委

員会に 3 年間地区に出向し本年度は委員長も務めております。残念ながら中止となりましたが本日は卓話で

これまでのことをお話ししていただくようお願いしております。スーツも新調し気合十分で望んでいた田村

委員長のお話をぜひ聞いていただくようお願い申し上げて会長挨拶とさせていただきます。ありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

 

 

太田中央ロータリークラブ 

週  報 



         

【誕生祝・創立発表】             【乾杯】 

◇ クラブ会員組織・強化委員会         創立祝 新野 幸子（Zoom出席） 

  担当理事 武井 智明 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【年間出席 100％表彰】 

◇ クラブ管理運営委員会 

  委員長 若狭 大介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事 岡田 秀一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・１１月のロータリーレート＄1＝104円 

・「ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学事業豆辞典」配布 

・分区内の例会変更：太田 

 分区外の例会変更：前橋東、前橋北、前橋南、 

          伊勢崎東、沼田 

・ガバナー月信 11 月号 回覧 



 

【ロータリー財団委員会】          【クラブ広報委員会】 

 ◇ Ｒ財団・ポリオ・米山 寄付者報告    ◇ 「ロータリーの友」１１月号紹介 

   副委員長 前原 信之             委員長 茂木 一博 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【クラブ管理運営委員会】 

 委員 北澤 恵美子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スピーカー：田村 政一（国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2840地区 RYLA・学友委員会 委員長） 

テーマ：「ライラ研修について」 

 本来であれば 10月 24 日、25日に当クラブをホストと

して開催される予定であった RYLA研修について、地区委

員長である田村政一会員より卓話をいただきました。 

 「Visiting Old,Leaning New～温故知新～」をテーマ

に、太田市内の寺社仏閣を会場として、書道を通じて日本

文化に触れる研修を企画しておりました。 

 市内女子校の書道部によるパフォーマンスを観た後、参

加者に実際に書道を体験してもらうプログラムを準備して

いたが、残念ながら新型コロナウイルス感染症拡大の影響

で RYLA研修自体が中止となってしまいました。 

 3年にわたる地区への出向、大変お疲れ様でした。 



 

スピーカー：平井 優一 

テーマ：秀吉は本能寺の変を知っていたのか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席者：会長エレクト    大谷 克己 

    奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長 矢島 壮一郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月 7日（土）に前橋商工会議所会館で開催された「ロータリー財団補助金管理セミナー」に、当クラブ

会長エレクト大谷克己さん、奉仕プロジェクト委員会委員長矢島壮一郎さんの 2名が出席しました（本年度

は時節柄、各クラブ最大 2 名までの出席）。大谷さん、矢島さん、お疲れ様でした。 

 同セミナーは、地区補助金、グローバル補助金の申請を行う条件として、各クラブ 1 名以上の出席が求め

られるものです。当クラブでは、補助金事業として、実物の福祉車両等を使用して車椅子での乗降や乗降介

助を市民等に体験していただくバリアフリー教室を企画中です。 

◇例会場 ダニエルハウス 太田市飯田町８９５ ℡ ０２７６－４７－１２２２  
◇例会日 金曜日 １２：３０～  
◇事務局 〒373－0853 太田市浜町３－６ 太田商工会議所会館４階１２号室  
TEL ０２７６－４８－８２３１ FAX ０２７６－４８－８２３２  
Eﾒｰﾙ ｏｔａ-ｃｈｕｏ＠ｒｉｄ２８４０.ｊｐ  

会  長  𠮷𠮷岡  努 
幹  事  岡田 秀一 
クラブ広報委員会 
委 員 長  茂木 一博 
副委員長  平井 優一 

 


